



COMPTE RENDU RYTHMES SCOLAIRES ET EDUCATION PRIORITAIRE

Rencontres avec la Ministre de l'Education Nationale

du 9 et 10 FEVRIER 2015

Lundi 9 février 2015 :

Visite de la Ministre de l'Education Nationale, Najat Vallaud Belkacem, au centre social les Musardises, cité Consolat, 13015 Marseille

MPE13 était présent à cette rencontre. Il a été question d'éducation prioritaire pour les écoles primaires et de la mise en place chaotique des rythmes scolaires à Marseille.

Les parents d'élèves se sont exprimés sur les difficultés rencontrées dans les écoles en REP et REP+ et le besoin de valoriser l'éducation dans ces écoles plus qu'ailleurs.

La réforme des rythmes scolaires a été abordée et les parents se sont insurgés contre le manque de volonté de la mairie, les activités médiocres proposées, le manque d'encadrement de leurs enfants ainsi que les disparités en terme de budget alloué en fonction des écoles.

Cette rencontre a permis d'échanger certes mais aucune annonce n'a été faite concrètement pour répondre aux attentes des parents.

MPE13 a pu échanger directement avec la Ministre afin de souligner la nécessité de surveiller très précisément l'utilisation faite par la mairie de Marseille de l'argent versé dans le cadre du fond d'amorçage.

Nous avons également soulevé l'importance de travailler à plus de mixité sociale sur Marseille ce qui n'est pas en cohérence avec la politique d'éducation prioritaire qui concentre les moyens en risquant de créer de nouvelles inégalités sur le territoire.

Enfin nous avons rappelé le manque cruel de moyens en médecin scolaire et en psychologue scolaire, fragilisant de fait les parcours scolaires des enfants en difficultés, ainsi que les problèmes de non remplacement des enseignants notamment sur les maternelles.

Mardi 10 février 2015 :

MPE13 a été la seule association représentante de parents d'élèves à être reçue par le cabinet de la Ministre.

Ce rendez-vous a eu lieu mardi à 9h peu avant la visite au lycée Victor Hugo du 1^{er} Ministre.

L'occasion nous a été donnée de rappeler notre attachement au maintien dans l'éducation prioritaire des lycées de Marseille comme Victor Hugo mais également des collèges comme Château Forbin. Ce collège a été retiré cette année du dispositif. Nous dénonçons cette situation qui vise à mettre en difficulté les établissements qui essaient de « s'en sortir », en diminuant (même progressivement) les moyens alloués. Nous demandons à ce qu'au contraire, les moyens soient maintenus pour stabiliser les actions éducatives et encourager les réussites.

Malheureusement à ce jour, l'inspection académique maintient sa décision. Les parents continuent leur mobilisation contre cette décision.

Pour les lycées, l'annonce a été faite que la carte prioritaire serait inchangée pour le moment mais nous demeurons extrêmement vigilants sur les mois à venir...